2e extrait de l’album Pianoïd.2 à paraître le 3 novembre prochain, Excess combine le phrasé robotique d’un Dysklavier (piano mécanique inventé par Yamaha) qui est piloté par un ordinateur et le toucher organique du pianiste Edouard Ferlet. Le morceau offre ainsi un jeu de «call and response » entre un homme et une machine qui ouvre des horizons nouveaux où la technologie devient un outil permettant une créativité augmentée. Rythmes complexes, rapidité d’exécution, la virtuosité des deux protagonistes reste toujours au service de la ligne claire de la mélodie au cœur de la composition. 

2nd single from the Pianoïd.2 album to be released on November 3, Excess combines the robotic phrasing of a Dysklavier (mechanical piano invented by Yamaha) which is controlled by a computer and the organic touch of pianist Edouard Ferlet. The piece thus offers a game of "call and response" between a man and a machine that opens up new horizons where technology becomes a tool allowing increased creativity. Complex rhythms, speed of execution, the virtuosity of the two protagonists always remains at the service of the clear line of the melody at the heart of the composition.


